


Interrogazione n. 612 

presentata in data 10 maggio 2018 

 a iniziativa del Consigliere Maggi 

 “Spostamento sede Asl Fano” 

a risposta orale 
 

 

 

Il sottoscritto Consigliere Giovanni Maggi 

 

Premesso che 

- In aprile la sede dei servizi della U.O.C. Medicina Legale – Ufficio Invalidi Civili della 
sede di Fano dell’ASUR Marche Area Vasta 1, è stata spostata dal centro storico 
in via Ceccarini all’estrema periferia in piena campagna cioè via Borsellino 4; 
 

Rilevato che: 

- La precedente sede era raggiungibile a piedi in 5 minuti, sia per i cittadini di Fano 
sia per chi proveniva dalla stazione; 
 

- La nuova sede, sita in un capannone in prossimità del consorzio agrario, è collegata 
con i mezzi pubblici solamente con frequenza ogni 20 minuti e con fermata a 400 
metri dall’ingresso; 
 

- Da diverse segnalazioni viene confermato un disagio nel raggiungere i servizi in 
questione specialmente per i pazienti con disabilità motorie, ad esempio chi si deve 
recare alla commissione Inps invalidi civili, che sono costretti a dover ricorrere ad 
accompagnatori e all’uso dell’automobile o del taxi; 

 

INTERROGA 

 

Il Presidente della Giunta nella sua qualità di Assessore alla Sanità per conoscere 

 

- quali sono le motivazioni che hanno condotto allo spostamento della U.O.C. Medi-
cina Legale – Ufficio Invalidi Civili di Fano; 
 

- se sono state fatte le dovute considerazioni relativamente ai principali collegamenti 
all’attuale sede di Fano in particolar modo con i mezzi pubblici; 
 

- se prima della decisione sono stati consultati utenti e lavoratori; 
 

- quali benefici deriveranno agli utenti da questo spostamento; 
 

- di chi è la proprietà delle strutture ora utilizzate. 




